



Venue de Pascal ROME au collège, compagnie OPUS

publié le 26/01/2015

Bonjour,

Le jeudi 15 janvier dernier Pascal Rome, directeur artistique de la compagnie OPUS est venu présenter le projet FRIGOSCOPE. La compagnie OPUS va venir nous livrer un vieux réfrigérateur. Les classes qui participeront à ce projet devront le garnir ...mais chut ! Le secret de son contenu ne sera dévoilé que lors de son exposition au CAC à Niort en mai prochain. Il sera exposé avec plusieurs réfrigérateurs garnis par des collégiens et des lycéens Niortais. Un préambule à l'exposition créée par la compagnie OPUS une exposition à découvrir avec curiosité.

Dans l'attente de cet évènement, vous pouvez aller faire un tour et découvrir le site de la compagnie en cliquant sur le lien suivant : <http://www.curiosites.net/>

Artistiquement vôtre,

Mme Mayet

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.